

La SQS (ISO/IEC 17065 accréditée) atteste par la présente que l'organisation indiquée ci-après répond aux exigences du standard mentionnée.

**Ceposa AG**  
**Hafenstrasse 4**  
**8280 Kreuzlingen**  
**Suisse**

Champ d'application

Fabrication de produits de poisson marinés (filets de poisson conservés et/ou fumés), d'olives marinées farcies et non farcies et de produits de fromage frais et de fromage à pâte molle marinés dans des emballages MAP (barquettes en plastique).  
 Fabrication (embrochage, marinade, grillade, sous vide), remplissage et étiquetage d'antipasti/de spécialités et de champignons dans des emballages MAP (barquettes en plastique), des sachets à bords scellés et des petites boîtes en plastique ;  
 Remplissage et étiquetage de houmous dans des barquettes de portion en plastique MAP.  
 Mélange, remplissage et conditionnement de sauces dip et salsa dans des sachets debout, des barquettes de portion en plastique MAP et des petites boîtes en plastique.  
 En plus de sa propre production, la société a des procédés partiellement sous-traités.  
 La société dispose de ses propres activités de broker, qui ne sont pas certifiées IFS Broker/selon un autre référentiel reconnu par la GFSI.

Production of marinated fish products (pickled and/or smoked fish fillets), stuffed and unstuffed marinated olives and marinated fresh and soft cheese products in MAP packaging (plastic trays);  
 Production (skewering, marinating, grilling, sous-vide), filling and labelling of antipasti/specialities and mushrooms in MAP packaging (plastic trays), sealed-rim bags and plastic tins;  
 Filling and labelling of hummus in MAP plastic portion trays.  
 Mixing, filling and packaging dip and salsa sauces in stand-up pouches, MAP plastic portion trays and plastic tins.  
 Besides own production, the company has partly outsourced processes.  
 The company has own broker activities which are not IFS Broker/other GFSI recognised standard certified.

Scope/s produit / Scope/s technologie

2 Poisson et produits de la pêche  
 4 Produits laitiers  
 5 Fruits et légumes  
 7 Produits combinés  
 9 Huiles et graisses

C Produits transformés  
 D Systèmes, traitements pour maintenir l'intégrité et/ou la sécurité du produit  
 E Systèmes, traitements pour empêcher la contamination du produit  
 F Toute autre manipulation, traitement, transformation n'étant pas listé(e) dans A, B, C, D, E

Base normative

**IFS Food Version 7, octobre 2020**

et autres documents normatifs liés

Niveau de base

Score 94.31%

Évaluation non annoncé

No d'enreg. 38487  
 COID: 33517  
 GS1 GLN(s): 7640109640009  
 Page 1 de 1

Validité 07. 11. 2023–06. 11. 2024  
 Décision de la certification 28.08.2023  
 Emission 07. 11. 2023  
 Date de l'évaluation 04.–05.07.2023

Audit de renouvellement entre 18.07.2024 et 26.09.2024 en cas d'audit annoncé et entre 23.05.2024 et 26.09.2024 en cas d'audit non annoncé. Date du dernier audit non annoncé n/a

A. Grisard, Présidente SQS

F. Müller, CEO SQS

